

Schriftliche Anfrage betreffend IV-Renten

24.5401.01

Im Kanton Basel-Stadt gibt es sehr viele Menschen, die von IV leben. Aber warum bekommen so viele Menschen eine IV. In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wieviele Menschen bekommen in Basel eine IV-Rente?
2. Wieviele Menschen sind das unter 20? Unter 30? Unter 40? Unter 50?
3. Was sind die Gründe für eine IV-Rente? Gibt es da bitte eine Statistik?
4. Oft heisst es, dass Kinder und junge Erwachsene auch eine IV bekommen, weil sie lernschwach sind. Was sind die Gründe, warum viele junge Menschen eine IV bekommen?
5. Ist es nicht möglich, viel mehr junge Menschen in eine Werkstatt zu setzen, dort wo sie einer sinnvollen Arbeit nachgehen können? Was für Programme gibt es dazu?

Eric Weber